

CORPORATE EVENT NOTICE: Radiation d'actions
VELCAN ENERGY
PLACE: Paris
AVIS N° : PAR_20110309_01599_MLI
DATE: 09/03/2011
MARCHÉ: Marché Libre

Radiation d'actions

La radiation du Marché Libre des actions de la société **VELCAN ENERGY** tels que décrits ci-dessous aura lieu **le 11 mars 2011 à l'issue de la séance de bourse**, dans le cadre de leur **transfert sur NYSE Alternext** à Paris.

Libellé:	VELCAN ENERGY	Raison:	Transfert sur NYSE Alternext
ISIN:	FR0010245803	Code Euronext:	FR0010245803
Mnémonique:	MLVEL	Date de Radiation:	11/03/2011 (après la séance de bourse)

Les informations concernant les modalités de l'opération sont fournies comme suit : un document d'information est disponible sur les sites internet de l'émetteur (www.velcan.fr) et de NYSE Alternext (www.alternext.com).

CORPORATE EVENT NOTICE: Delisting of shares
VELCAN ENERGY
LOCATION: Paris
NOTICE: PAR_20110309_01599_MLI
DATE: 09/03/2011
MARKET: Marché Libre

Delisting of shares

As of **11/03/2011 (after the end of the trading session)**, the ordinary shares of **VELCAN ENERGY**, as described below, will be delisted from **Marché Libre**, in relation to their **transfer to NYSE Alternext** in Paris.

Euronext Designation	VELCAN ENERGY	Reason:	Transfer to NYSE Alternext
ISIN code:	FR0010245803	Euronext code:	FR0010245803
Trading Symbol:	MLVEL	Delisting date:	11/03/2011 (after the end of the trading session)

Information relating to this transfer are provided as follows : an information Document is available on the internet websites of the issuer (www.velcan.fr) and NYSE Alternext (www.alternext.com).
